ジムカーナはドライビングの基礎の集約だと思うので一度は経験してみるのも良いと思います。

まずは1度走るか同乗体験してみて下さい。

まずは、練習会や各地で開催されているレッスン等に参加してみましょう。

始めようかな?と少しでも思うのであれば、是非勇気を出して最初の一歩を踏みだして欲しい SNS などで助けを求めれば、 手助けしてくれる人はいるはずだし、会場などで勇気を出して経験者に声をかけてみて欲しい

緊張感、楽しいですよ。

ドライビングが上手くなるのでお勧めします。

近くの会場に行ってみて欲しい

まず参加すべき

難しい事は考えず、今持っている車のままでいいから一度練習会とかに参加してみよう。楽しさや必要なものがわかりますよ。 まず、スタートラインに着いてみましょう。続けるかどうかは、走ってみないと分からないと思います。

おいでよジムカーナの沼

難しいルール等が無く、誰でも気軽に走って見れる環境でジムカーナの楽しさを味わって頂きたいです。

ジムカーナがモータースポーツを身近に経験できて奥の深い競技なので是非参加して欲しい。

参加型モータースポーツの原点。コースが覚えられない?ミスコースして当たり前!まず走ってみよう!

気軽に練習会に参加しよう!

まずは近くの練習会に参加して、楽しい!と感じたら試合に出場してみてください。

難しく考えずとりあえず持っている車で練習して参加してみるのがいいと思います。

迷うくらいであれば、参加しやすい G6 や SGS から始めてみるとかいかがでしょう。

ぜひやってみるべし

公式選手権では安全装備に莫大なお金がかかるので、練習会から楽しむのが良いと思います。

暴走をしたいからモータースポーツをやろうという方は、やらない方がいい ただ、運転が上手くなりたい、あんな動きを自分で もさせてみたい、負けず嫌いで向上心のある方には、是非参加してもらいたい

全日本は勉強になるし、楽しいし、上位に入れば本当にうれしいし、自分の人生の糧にもなって良いです。が、お金、時間はかなり必要なんで、良く考えてから参加してください。

ジムカーナは手軽で安全、そして運転がうまくなる。とても実用的かつエキサイティングなスポーツ。ぜひ参加を!

運転が安全に上手くなります!一緒にやりましょう!

英語で言うところの文法のようなものと思ってます。日本人は高校までは必ず英語の授業があるので、いきなりアメリカに渡っても身振り手振りも含めて、一年もすれば日常会話は出来るようになります。しかし文法が解ってないと、そこから先のビジネス会話、文書作成には大きな問題が発生します。ジムカーナはアクセル、ステアリング、ブレーキ操作という運転の基本(文法)を学べます。これがしっかり出来れば、一般道からサーキットまでそこそこ対応出来るので、是非初めて頂きたい。ただ競技会に参戦し突き詰めて行くと、ジムカーナはそんなに甘い物ではないとも実感しています。

早起きして、現地に来る事を楽しみましょう。

やれば出来る!

車はなんでも良いのでまず走ってみてください

楽しむために最低限の改造は必要ですが、運転者の技術が占めるウエイトが非常に多いのでサーキットに行く前にちゃんとし た操作を身に付けるためにも始めるといいとおもいます

無理せず自分のペースで楽しんでください!いつでも門は開かれています

始めるハードルは気持ちの面で高いと思うが、実際に初めてしまえばなんとかなってしまうと感じるので、大会や練習会などから地域のショップと繋がって、初めて見るべきだと思う。

やめとけ。

最近のジムカーナはミニサーキット上がりでもすぐ対応出来るタイプになってきたよ

モータースポーツは楽しいけど続けるには色々と覚悟が必要だ。ガンバレ!

今手元にある車でまずは試してみれる唯一のモータースポーツ競技です。

最高のエキサイティングドキドキを❤

どんな車でも良いので、まずは気軽に参加してみると、楽しさが判るよ!

まずは助手席に乗ってみて

安全な会場でクルマを振り回すには良いよ♪

やって反省やらずに後悔w

とりあえず走ってみて楽しいか楽しくないか判断して欲しい。

金銭面をどうにか安くしてほしい。

まずは気軽に参加してほしい アクセルを床まで踏んで、コーナーに一喜一憂するだけでいい 競技もタイムも順位も、ジムカーナの楽しみ方の一面に過ぎないので、囚われないでほしい

とりあえず会場に足を運んで生で走りを見ていただきたい。そして興味ある車や選手のところへ行って会話を。歓迎する事はあっても嫌がる人はいません。ヘルメット等の装備があれば隣に乗せてもらえるかも?(時と場合によります)

楽しいと思う。私は応援します

サイドブレーキパッドは最初から絶対に絶対に入れるべし。

(付き合う人を間違えなければ...}凄く楽しめるよ とりま一度走ってみてよ♪ その先はその後話そう!

まず走ってみよう 楽しくないはずがない

速度域が低く、単走で他車との接触がないので、車を操るウデを磨くには、モータースポーツ入門には良い競技である。でも 深追いするな。深追いしたけりゃ、相談にのろう。

迷ってるなら、やってみましょう。

出来る範囲で無理せず楽しめるイベントを探して参加する事が第一歩だと思います。

運転が上手くなるし、普通の人では味わえないアスリートの様な緊張感を体験できます。自分の人生に彩りを加える事ができると思って、トライしてみる事をお勧めします。

やめておきなさい

比較的安全且つマイペースで続けられるモータスポーツで、確実に車の運転が上達しますので、無理のない範囲で永く続けて欲しいです。

気さくで車が好きな大人の集まりなので、聞けば優しく教えてくれるし、敷居は低いので気軽にまずは会場に来て雰囲気を感じて下さい。

自分の車の限界を身体全体で感じてみませんか?

先ずは今乗っているクルマが軽トラでも構わないので、3年間初心者向けの大会や練習会に参加してみてください。わからないことがあれば私をはじめジムカーナ屋さんが教えてくれます。

とにかくまずは2年、手頃なシリーズに通年で参戦して欲しいです。2年やれば1年目で分からなかったことが見えてくるのでより成績も上がり、仲間も増えます。仲間が増えれば教えてくれる人にも出会えてより上手くなります。上手くなると成績がさらに上がって楽しくなります。気づいたらトリコになってると思います。

まずはやってみて、合う合わないを判断すべき。

とにかく一度見に来たり実際に走ってみて欲しいです!

まずは走ってみたらいい。新しい世界が見える。

自分に合ったジムカーナがきっと見つかると思います。色々な情報を得て下さい。

モータースポーツの中で、入り口は1番敷居が低く、でもやってみると奥深い世界です。1台だけで集中して走る競技なので、 車の操作としっかり向き合うことができて、結果(タイム)のフィードバックもその場で分かるので、運転が上手くなります。しか も、レースやラリーのように車を壊したりぶつけたりするリスクも低く、安全に低コストで出来るモータースポーツです。

この競技は、自己の技術レベルを上げてくれる競技です!見せ場もあるし、気軽に始められるので是非この競技に参加して 欲しいですね!

まずは、運転を楽しむことから始めましょう

安全に運転技術を鍛えるのならいきなりサーキットを走る前にジムカーナ場で走り込むべし

将来性が無い競技なので迷うくらいならやらない方が良いと思います。

まずはやってみることです。

とにかく参加してみてください

|競技に参加することだけがジムカーナではないので、まずは自分の車を思い通りに動かす楽しさを体験してみてください。

先ずは、近くでやっているイベントや練習会などを見てみることからスタートすれば良いと思う。ネット情報よりも、実際に現場に行ってみるのが一番だと思う。もし、知り合いなどに参加している人がいれば、その人に話を聞くのが良いと思う。

公道や峠で楽しむのは、安いけれど危険だらけなので、昼間に安全安心なクローズドコースで走りを楽しみましょう!

練習会などでも良いので、体験してみる事が大事だと思います。

モータースポーツの中で1番始めやすい競技だと思います!コースの中に1台しか居ない事が多いので安全性も高いです。 改造していないとモータースポーツを始められない…と勘違いしている方が多いですが、とりあえず始めるにあたって改造して いなくても走れてしまうのがジムカーナだと思います。コースが覚えられるが心配…という壁も、走ってみたら案外なんでもな かったりします!覚え方は周りのジムカーナ選手が優しく教えてくれます。なので一度、勇気を出して来ていただきたいと思い ます。お待ちしてまーす!